



LAGACETA DE OLABERRIA



Nuevo ciclo



Javier García Nieto
Capitán de la Compañía Olaberria

Se abre un nuevo ciclo en la compañía y ahora me toca a mí dirigir y representar a Olaberria en cada uno de los eventos en los que de aquí en adelante esté presente. Con el propósito de estar a la altura del relevante papel asumido, agradezco al conjunto de la compañía la confianza en mí depositada para este mandato. Los objetivos están claros: mejorar, en la medida de lo posible, las cosas que ya están en marcha, y mantener el espíritu de trabajo que mi predecesor, Ramón Martiarena, supo imprimir al grupo de la comisión para que todo salga conforme a lo deseado. El compromiso es grande, pero las ganas de trabajar, el orgullo y la ilusión superan el lógico vertigo que brota de la responsabilidad inherente al cargo.
Gora Olaberria!

Trabajando para el Alarde 2019

Comisión Cía Olaberria

El 30 de junio de 2019 se acerca y aunque parece una fecha lejana, la nueva comisión de la compañía, formada por 26 miembros, se ha puesto ya a trabajar en su organización

El Alarde 2019 está ya a la vuelta de la esquina y la nueva comisión ha empezado a trabajar con la vista puesta en esa fecha. Caras nuevas se unen a los ya veteranos con el objeto de consolidar y perfeccionar las actividades y tareas que lleva a cabo Olaberria. Juventud y veteranía es la fórmula para que todo funcione de la mejor manera posible. La novedad más importante para estos próximos años es la creación, dentro de la propia comisión, de diferentes grupos de trabajo, encargados cada uno de organizar y promover los diferentes eventos que lleva a cabo la compañía a lo largo del año: concurso de dibu-

jo y pintura, talleres para niños y jóvenes, visitas guiada, concurso de fotografía, contenidos web y redes sociales, etc. De esta manera se diversifica el reparto de tareas y se presta una mayor atención a cada actividad. Queremos también en estos próximos años prestar un interés especial a las escopetas, protagonistas fundamentales del Alarde de San Marcial y muchas veces las grandes olvidadas. Más descargas tanto el día de San Pedro como el día de San Marcial, promoción de la escopeta Remington e invitación continua a la participación estarán presentes como objetivos básicos en nuestra agenda de trabajo.



BREVES

Mugarriluze

La comisión de la compañía y la junta directiva de Mugarriluze han acordado celebrar reuniones periódicas para explorar sinergias entre ambas entidades.

Cafetería Olaberria

Una selección de fotografías del IV Concurso Fotográfico "Compañía Olaberria" pueden verse en la Cafetería Olaberria. El panel permanecerá allí durante los próximos meses.

**Grupos de trabajo**

La nueva comisión constituida tras las elecciones está dividida en grupos de trabajo, que se encargarán de la organización de las diferentes actividades que a lo largo del año lleva a cabo la compañía. Se pretende de esta forma diversificar el trabajo y prestar mayor atención a cada actividad.

Nuevos mandos

Javier García Nieto ha nombrado teniente a Iñaki Aguirrezabala y alférez a Martín Tellechea, cargo en el que seguirá Alberto Etxebeste. Iñaki Martiarena también continuará como banderín. El nuevo cabo de pífanos será Javier Oreja y el de redobles José Luis Fernández. Como cabo de parches seguirá Santi Pérez. Jesús Lorenzo continuará como sargento de cola y José Luis Aramburu como cabo de cola.



En marcha la nueva comisión de la compañía

Jon García de Cortázar, José Luis Fernández, Javier Oreja, Unai Martiarena y Martín de Sande se incorporan a una comisión que ya ha mantenido sus dos primeras reuniones los días 8 de octubre y 14 de noviembre. Jon García de Cortázar será además el nuevo tesorero

La nueva comisión de la compañía está ya en marcha, habiendo celebrado sus primeras reuniones los días 8 de octubre y 14 de noviembre. Jon García de Cortázar (escopeta), José Luis Fernández (redoble), Javier Oreja (pífono), Unai Martiarena (pífono) y Martín de Sande (pífono) se han incorporado a la comisión de la compañía tras las elecciones del pasado 21 de septiembre. Como es costumbre, se ha procurado incorporar veteranía y juventud, además de personas que representen a todas las secciones de la compañía, intentando del mismo modo mantener una proporción entre las distintas secciones. De la anterior comisión de la compañía continúan, además de Javier Gar-

cía Nieto como nuevo capitán: Ramón Martiarena, Iñaki Aguirrezabala, Alberto Etxebeste, Iñaki Martiarena, Martín Tellechea, Serafín Elosúa, José M^o Satrustegui, José Luis Retegui, José Luis Aramburu, Martín José Telletxea, Vicente Calleja, Manuel Querejeta, Imanol Querejeta, Martxel Tapia, Jonás Manterola, Jaime Regatos, Santi Pérez, Dani Cambón, Javier Sánchez y Óscar Pérez, causando baja Agustín Merino, Mikel Santos-Juanes y Mikel Ubiria. La nueva comisión, por tanto, estará formada por 26 personas. Jon García de Cortázar será el nuevo tesorero de la compañía, mientras que Martín Tellechea seguirá ejerciendo las funciones de secretario.



Saray López se lleva por tercera vez el concurso fotográfico

Saray López, con su fotografía *Mirada*, resultó ganadora del IV Concurso Fotográfico "Compañía Olaberria". El segundo premio fue a parar a manos de David Eraso y su fotografía

Este grupo, mientras que tercera fue Karina Aguirre con su fotografía *Olaberria al completo*. Es la tercera ocasión en la que Saray López obtiene el primer premio del concurso,

tras haberlo ganado también en 2016 y 2017. Se presentaron un total de 39 fotografías de 15 autores distintos. El acto de entrega tuvo lugar en los soportales de la calle Perujanar.



Reconocimiento a quince establecimientos

Se trata de un cuadro en el que aparece el nombre del establecimiento colaborador y el escudo de la compañía. Con este detalle la comisión de la compañía quiere agradecerles su colaboración desinteresada durante tantos años

La comisión de la compañía hizo entrega el pasado 2 de diciembre de un obsequio a quince establecimientos colaboradores: Estebenea Jatetxea, Instalaciones eléctricas García Nieto, Nekazarien Etxea, Carnicería-Charcutería Roberto Magaña, Bar Antúnez, Bar Tonel, Bar Danok Anai, Cafetería Olaberria, Comestibles Isabel, Café Bar Las Dos Marías, Agrícola Bidasoa, Estudio Decoración ATRIO, Taberna Dunboa

Eguzki, Peluquería Yone y Talleres Luma. Se trata de un cuadro en el que aparece el nombre del establecimiento colaborador y el escudo de la compañía. Si algún establecimiento nuevo quiere colaborar con la compañía, puede ponerse en contacto con cualquiera de los miembros de la comisión, escribir al correo de la compañía o dejar un mensaje en las redes sociales.

BREVES

Tres centenarios

Tamborrada, Ama Shantalen y Real Unión cumplen 100 años en 2019. Están preparando un completo programa de actividades para celebrarlo.

Calendarios del Alarde

Ya está a la venta el calendario del Alarde de 2019. Se puede adquirir al precio de 3 euros en varios establecimientos de la ciudad. Se han editado 1.800 calendarios.



Nuevos capitanes

Además de las elecciones celebradas en Olaberria, cabe reseñar que Mikel Urtizberea ha sido elegido nuevo capitán de Anaka en sustitución de Julio Gérica y Luis Mari Alustiza nuevo capitán de Santiago en sustitución de Iñaki Díaz. Manu Larrión ha sido reelegido capitán de Lapice para los próximos cuatro años.

Ondare Kultur Elkarte

Ondare Kultur Elkarte presentó recientemente, en un acto que tuvo lugar en el Centro Cultural Amaia, seis nuevos gigantes, entre los que encontramos un hachero y una antorchera. Se unen así a los gigantes del general y la cantinera. La asociación dispone además de cuatro cabezudos, que representan a Miguel de Ambulodi, Mosén Pedro de Hirizar, un soldado francés y otro alemán.



Olaberria, representada en el XII Memorial Quique Escalante

Una representación de la compañía acudió a la inauguración de la exposición fotográfica correspondiente al XII Memorial Quique Escalante. El primer premio fue para Gerardo

García y su fotografía ¡¡¡Fuego!!!, el segundo para Eladio Aires y Desfilando, mientras que el tercero fue para Raúl Martínez y Gora San Marcial. Nerea Aldaba se llevó el premio especial "La

Tamborrada" con *Esto es Irun*, mientras que Asier Carpio se llevó el premio especial "Juventud" con *Bajo la lluvia*. Se presentaron un total de 144 fotografías de 44 autores distintos.



Comida en Oilurta Azpi

Ramón Martiarena, José María Satrústegui, Manuel Querejeta, José Luis Retegui y Josetxo Oyarzun acudieron en representación de la compañía

El pasado 24 de noviembre se celebró en el caserío Oilurta Azpi de Hondarribia la cuarta comida de hermandad entre exmandos de los alardes de Irun y Hondarribia. En total se dieron cita alrededor de 50 comensales, que disfrutaron de una alubiada con todos sus sacramentos. En representación de la Compañía Olaberria acudieron Ramón Martiarena (excapitán), José María Satrústegui (excapitán), Manuel Querejeta (exteniente), José Luis Retegui (exteniente) y Josetxo Oyarzun (exbanderín). Estas comidas de hermandad comenzaron a celebrarse en 2015 y tienen como objetivo no perder los lazos de amistad que surgieron entre personas que compartieron años de mandato al frente de compañías y unidades de ambos alardes. Durante la sobremesa, como es costumbre, no faltaron las anécdotas, los cánticos y el recuerdo a quienes ya no están entre nosotros.

Fundación V Centenario

Se constituye la Fundación V Centenario de la Batalla de San Marcial, para conmemorar los 500 años que en 2022 se cumplen de aquella contienda

El pasado 1 de diciembre se presentaba en un acto que tenía lugar en el castillo de Gazteluzar la Fundación V Centenario de la Batalla de San Marcial. Surge con el objetivo de conmemorar un hecho histórico tan relevante para nuestra ciudad como fue la batalla de San Marcial de 1522 y con el reto de que todo el mundo conozca qué sucedió aquel año.

Para ello, a partir de ahora y hasta 2022, la fundación, estructurada en diez departamentos, se encargará de organizar actividades de diversa índole dirigidas a toda la ciudadanía, incluyendo el comercio, la hostelería y todo tipo de asociaciones y entidades de la comarca. Entre dichas actividades destacan el lanzamiento de una beca de investigación de la mano de la UPV, la restauración, en la medida de sus posibilidades, de Gazteluzar, un Congreso Internacional de Historia y un programa lúdico-divulgativo en torno a la paz a desarrollar en distintos colegios, además de charlas, talleres, exposiciones y recreaciones de la batalla. La fundación ha puesto en marcha también la página web www.irun1522.eus.

Nuevos componentes

Las solicitudes se pueden descargar de la web de la compañía o solicitar en el Bar Danok Anai

La Compañía Olaberria termina el año 2018 por encima de los 400 componentes censados y al día en el pago de la cuota, el dato más alto de la historia de la compañía.

Queremos recordar desde estas líneas que los interesados en pasar a formar parte de nuestra compañía solo tienen que rellenar una solicitud con sus datos y abonar anualmente una cuota de 10 euros. Se puede descargar de la web de la compañía o solicitar en el Bar Danok Anai.



www.companiaolaberria.com

📍 CiaOlaberria | 📱 [ciaolaberria](https://www.facebook.com/ciaolaberria) | 📺 Compañía Olaberria